

AG Gruppe Süd

1. Gruppenobmann Werner Rüger
2. Gruppenobmann Stefan Meyer
Kassierer Konrad Hösch
Schriftführer Frank Luhn
Zuchtwart Hans Hamberger

Ehrenmitglied Heinz Lang

Mitgliederzahl: 27

Jahreshauptversammlung 2024

Am 15.09.2024 hielten wir unsere JHV im Aurachstüberl in Neuendettelsau ab. Obmann Werner Rüger begrüßte 11 Anwesende, darunter unser Ehrenmitglied Heinz Lang und als Gast PR Michael Friedrich, der sich für unsere Rasse interessiert. Entschuldigt waren die Mitglieder Brandl, Brüstle, Freitag und Polster. In seinem Jahresbericht ging Werner Rüger noch mal kurz auf die letzte HSS in Thurnau ein, die er als schönen Erfolg einstufte. Er hob dabei die großen Erfolge unserer belgischen Mitglieder hervor und beglückwünschte besonders Stefan Meyer zum Gruppenmeister und Marnicq Demeur zum Zuchtpreis. Zur bevorstehenden HSS in Pelkum warb er um rege Beteiligung. Mit einem Blick in die Zukunft – unsere Gruppe wird 2025 50 Jahre alt und 2026 mit dem bevorstehenden Wettbewerb um den Goldenen Siegerring - rundete er seinen Bericht ab. Danach erfolgte traditionell die Ehrung der verstorbenen Mitglieder.

Der Kassenbericht von Konrad Hösch gab wie gewohnt einen guten Überblick über die Geldbewegungen im Verein. Die positive Beurteilung der Kassenführung durch die Kassenprüfer R. Bienlein und K.-D. Algner führte dann zur einstimmigen Entlastung des Kassiers .

Der Zuchtwartbericht von Hans Hamberger befasste sich naturgemäß mit der vergangenen HSS. Er beglückwünschte alle erfolgreichen Mitglieder, beklagte aber auch ein diesmal schwächeres Abschneiden unserer Gruppe. Ein besonderes Lob erteilte er unseren Züchterfrauen, die uns z. B. auf der HSS wieder stark unterstützt haben. Kritisch äußerte er sich über manche hohen Bewertungen auf der HSS. Für eine herausragende Leistung aus unserer Gruppe sorgte Hans Hamberger selbst. Zum Deutschen Meister auf Kupferschwarzflügel gratulieren wir ihm recht herzlich!

Obmann Rüger berichtete dann über die erweiterte Vorstandssitzung anlässlich der Sommertagung in Büdingen. Dabei sparte er nicht mit Lob für die von Verena und Volker Kraft organisierte Sommertagung.

Am Ende der Versammlung wurden wieder die für die Gruppe wichtigen Termine bestimmt:

11./12. 1. 2025 Gruppenschau 24
jeweils in Neuendettelsau

JHV 2025 am 21.Sept. 2025.

Den Abschluss der JHV bildete am Nachmittag unsere gemeinsame Jungtierbesprechung bei Hambergers mit dem anschließenden Kaffeetrinken. Die Gastfreundschaft mit köstlicher Bewirtung wissen wir zu schätzen. Vielen Dank Helga und Hans!



Gruppenschau 2024

Die 44. Gruppenschau fand am 11. u. 12. Jan.2025 im Haus der Kleintierzüchter in Neuendettelsau statt. Das Meldeergebnis, 152 Tieren von 14 Mitgliedern, konnte sich sehen lassen.

Da SR Markus Zierold kurzfristig ausfiel, waren wir froh, dass die PR Michael Friedrich und Georg Kellermann einsprangen. Zusammen mit SR Hubert Blim meisterten sie ihre Aufgabe zur Zufriedenheit aller.

Bemerkenswert war, dass die kupfernen Farbenschläge mit 97 Tieren, davon 80 Kupferschwarze so stark vertreten waren. Der Rückgang der Goldschwarzen auf 19 Gimpel stimmt bedenklich.

Die Qualität der gezeigten Tauben stimmte allerdings versöhnlich. Insgesamt wurden bei den hohen Bewertungen 12 v und 15 hv vergeben, bei den niedrigen nur 1 o. B. und 11 g. Alle anderen Noten waren im sg-Bereich.

Die herausragenden Tiere stellten in Kupferschwarz: Gerhard Nerreter 2 x v, hv; Hans Hamberger 2 x v, 3 x hv; Stefan Meyer v und 3 x hv; Robert Schelhorn v u. hv; Gerd Polster v auf weißschwingig; Klaus-Dieter Algner hv. Die weiteren hochprämierten Gimpel stammten von: Josef Brüstle v auf Ku-bl. o. B., Werner Rüger v auf Ku.-w. Und hv bei Ku.-bl.; in Goldschwarz errangen Robert Bienlein und Dominik Freitag je 1 x hv; Frank Luhn bekam v auf Goldschwarz Weißkopf; im Farbschlag Goldweiß hatten Konrad Hösch v auf hohlig und Dominik Freitag v und hv auf bindig;

Heinz Lang errang v auf Goldblau m. s. Bd. Und je hv bei einer 0,1 Goldblau m. w. Bd. und einer Voliere Goldblau m. w. Bd.

Gruppenmeister wurde Gerhard Nerreter und der Zuchtpreis ging an Hans Hamberger und Stefan Meyer (beide waren gleich in Punkten und Preisen).

Herzlichen Glückwunsch an alle erfolgreichen Aussteller.

Das Gelingen der Ausstellung wäre ohne Fam. Hamberger, Heinz Lang und die Helfer des Ortsvereins nicht denkbar – vielen Dank.

Vorschau

15. Sept. 2025 JHV in Neuendettelsau

10./11. Jan. 2026 Gruppenschau 2025

F. Luhn